

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9696

SUSCRIPCION En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España. 3'00
Extranjero, al año. 150'00

MAHON, MIERCOLES 12 DE MAYO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 27

ABSURDOS INTOLERABLES

La división del territorio de la Isla en diversas demarcaciones tituladas « términos municipales », en la ley y en la costumbre, no significan otra cosa que el señalar la extensión en que cada municipio debe cobrar los impuestos, cuidar los caminos, atender al cumplimiento de las leyes, etc.

Pero la ley, ni la costumbre, no conceden ningún derecho a un Ayuntamiento al aprovechamiento exclusivo de los productos agrícolas de su término municipal.

Así, por ejemplo: cuando en San Luis opongan obstáculos a la concurrencia de los campesinos y vendedores, a nuestro mercado de verduras, donde normalmente

siempre han acudido a vender sus frutas y hortalizas, cometerán un abuso absurdo bloqueando a nuestra ciudad sin razón, ni derecho.

Cuando en Alayor opongan dificultades a la venta de la leche de los predios Alcaidus, Refal rubí, etc., enclavados en un término municipal y que desde ha veinte años destinan la leche de sus vacas al consumo de Mahón, cometerán un abuso absurdo, intolerable, bloqueando a los habitantes de esta ciudad, sin razón, ni derecho.

Si prevalecieran estos absurdos se daría el caso de que con los nombres de « socialismo y comunismo » estableceríamos de hecho una especie de régimen feudal.

Urge una mayor inteligencia entre las organizaciones obreras

En unos días reproducimos un trabajo de nuestro colega « Solidaridad Obrera », órgano de la Confederación Regional del Trabajo de Cataluña, en el cual se plantea el problema de la necesidad de llegar a un definitivo acuerdo las dos centrales sindicales, U. G. T. y C. N. T.

En un artículo anterior basaba sus puntos de vista sobre la gigantesca lucha que sostiene el proletariado hispano y el destacado papel que les está reservado desempeñar a las organizaciones sindicales en el futuro próximo, si no se quiere decir que nos encontramos de pleno ya en dicho período.

No es nuestra intención, al referirnos al mentado artículo, el comentarlo. Creemos que no precisan de comentario algunos cuantos esfuerzos estén encaminados a llevar a cabo lo que debiera a estas horas ser un hecho y que, a pesar de ser un noble y profundo deseo entre las masas laboriosas, no se ha realizado aún: una fuerte y firme inteligencia entre la U. G. T. y la C. N. T. Esta iniciativa se comenta sola, así como la aceptarían los hombres responsables y que se precien de revolucionarios.

Nuestro propósito no es más que recoger el fondo de la propuesta lanzada por « Solidaridad Obrera » — la que nos hacemos nuestra — y aplicarlo en lo que sea posible a nuestra localidad y hasta a la isla entera.

Es un contrasentido que las organizaciones sindicales mahonesas estén, por lo que respecta al acercamiento que las difíciles circunstancias aconsejan, en idéntica situación a la que estaban en el pasado mes de julio al hacer fracasar en Menorca la sublevación fascista.

La C. N. T. y la U. G. T., en Mahón, en diversas ocasiones llegaron a un acuerdo amistoso — y que dió sus resultados — anteriormente a este movimiento.

Al producirse aquí el levantamiento faccioso, espontáneamente surgió la inteligencia que nos unió en fuerte haz frente al enemigo común que nos acechaba.

La misma inteligencia fue la que aconsejó a la Federación Local de Sociedades Obreras y al Sindicato Unico de Trabajadores, tomaran a su cargo la administración de los intereses de nuestro municipio. Y ningún otro compromiso, hasta hoy, ha venido presidiendo las relaciones en nuestra ciudad entre la U. G. T. y nosotros.

Pues bien; si los acontecimientos de julio del 36 no dejaron a nuestras organizaciones sindicales más tiempo disponible que el preciso para organizar, mejor dicho, improvisar, la resistencia a los militares sublevados, hoy la situación no es la misma. Las impaciencias de aquellos días abrieron paso, aún dentro del ajeteo del período transformador en que nos encontramos, a otros, portadores de relativa calma, en los cuales bien se hubiera podido gestionar un compromiso entre ambas organizaciones, cuyo compromiso nos llevase a afrontar completamente unificados los problemas y dificultades inherentes a todo cambio económico-político-social.

¿Por qué no se pensó en ello, o si se hizo, no se practicaron las gestiones pertinentes?

No creemos se ganara mucho después de recibir la contestación a nuestro interrogante, pues si algún pero se nos sacara como justificativo a esta falta de inteligencia, estamos plenamente convencidos que no podría representar, ni mucho menos, un serio estorbo. Así, pues, mucho más que entrar

en disquisiciones acerca de las causas que motivan — que opinamos no existen, fundamentalmente — el actual e insensato alejamiento — decimos alejamiento al pensar lo mucho que podrían hacer fuertemente unidas —, nos interesa grandemente dirigir nuestra mira hacia el horizonte revolucionario, que aconseja sabiamente una alianza C. N. T. U. G. T., y aprovechar todos los momentos disponibles para propugnarla en bien de los intereses comunes de las masas trabajadoras menorquinas.

La guerra que tiene a España por escenario, ante cuya monstruosidad sacrificarse diariamente multitud de hermanos nuestros, debe ser librada con tesón, para lo cual precisa el esfuerzo mancomunado de todos los obreros a fin de facilitarles materialmente la labor a nuestros combatientes. Y esto debe hacerse en todos los rincones de la retaguardia, transmitiendo de esta forma, y a través de una fuerte alianza obrera, nuestro confortante hábito a los compañeros vanguardistas. Además, la revolución emprendida por los productores de Iberia, y que ante los explotados del mundo entero tenemos el sagrado deber de llevar a feliz término, tiene planeados, y seguirá planteándonos, una serie de problemas que sería pueril pretendieran los Sindicatos obreros de la U. G. T. y C. N. T. resolverlos cada uno por sí.

La misión de elevar el nivel de la economía menorquina incumbe a nuestras organizaciones sindicales, y si éstas no se unen para orillar tan importante cuestión, corremos el peligro de quedar donde estábamos antes del 19 de julio.

Precisa practicar formalmente esta alianza, que por otra parte no será más que la canalización de la que ya existe en la base, es decir, la que se ha llevado a cabo en talleres y demás tajos de trabajo.

El lema de la Revolución

Los lemas revolucionarios en un momento dado pueden salvar toda una Revolución. Señalan el rumbo a seguir, después de un período de ensayo, después de realizaciones cuyos resultados imponen rectificaciones, superaciones o intensificación del trabajo en la misma orientación seguida hasta entonces. Así, ahora, el lema de la socialización marca una nueva etapa, la más positiva en tonalidad revolucionaria, de la reconstrucción económica y social.

Han palpado los mismos obreros las consecuencias de una limitada colectivización, que no sólo, escapa a las exigencias técnicas de la producción y a los requerimientos de la guerra, sino que ha ido generando poco a poco en no pocos trabajadores una serie de falsos conceptos sobre la finalidad y los métodos de la transformación en marcha. En las asambleas y plenos se han repetido ejemplos que no dejan lugar a dudas, sobre la formación mental surgida en algunos camaradas equivocados que han hecho del Consejo de empresa o del Comité de control un cuerpo directivo alejado del espíritu de socialización que dió calor a la toma de posesión de las fábricas, talleres y medios de trabajo por los mismos obreros.

En esta época en que se hace forzosa la supresión de ciertas secciones de industria, por superfluas o inútiles, en que se impone la adaptación de máquinas y herramientas, de materias primas y obreros a aquellos trabajos que la guerra, la escasez, la sustitución de unos artículos y productos por otros, imponen transitoria o definitivamente, es terminante el factor coordinación del trabajo de todas las especialidades. Y esto, se logra solamente mediante la organización debida en una y todas las industrias. Solamente la dirección y administración de una industria total por sus obreros permitirá subsanar las deficiencias que hoy se notan. Solamente la socialización, que es el control, la gestión, la determinación amplia de los productores en el conjunto de medios de producción que utilizan, ha de establecer un principio de economía nueva, en que al mayor aprovechamiento de las conquistas técnicas en el proceso del trabajo se agrega la cohesión

y la solidaridad entre los productores base ética del socialismo revolucionario.

No se confunda el rol directo de los productores, dueños de la economía en cuanto a su organización y coordinación, que socializan la producción al margen del aparato estatal, con la nacionalización, que es la socialización por parte gubernamental de la vida económica productiva, que equivale a la supeditación de los obreros al engranaje político y por tanto a su anulación, como factor activo y autónomo, como elemento básico de la economía.

La Revolución ibérica es esencialmente proletaria. La máquina política que por razones circunstanciales se sostiene con el aporte de todos los sectores obreros antifascistas, nada tiene que ver con la verdadera socialización. Esta ha de realizarse en los lugares de agrupamiento de los productores: el lugar de trabajo, el sindicato, la Federación de Sindicatos; la colectividad agrícola, la Comuna, la federación de colectividades y comunas agrícolas. Siem-

SECCION ANUNCIOS OFICIALES

Semana de Ayuda a Madrid en el pueblo de Villa-Carlos

Habiendo terminado todos los actos y recolectas organizadas para recaudar fondos para ayuda a Madrid, el pueblo ha respondido como siempre y en esta ocasión con creces, por lo que damos las gracias a todos los que han intervenido, por su amor a la causa y a la justicia.

Valiéndome del poco espacio que en los

periódicos se tiene hoy una suscripción nota de lo recaudado:

	Pesetas
Por partidos de foot-ball	187'76
Por funciones teatrales y veladas	412'20
Por comisiones de camaradas	1.093'90
Producto de una tómbola	1.939'00
Venta de jerseys	6.514'20
Producto de varias rifas	948'66
Por entidades; Oficios Varios, Juventud Socialista, Partido Socialista, Frente Popular y Partido Comunista	77'80
Por donativo de varios	506'10
Donativos de artillería	994'95
Suman los ingresos.	10.674'55
GASTOS	
Por compra de lana para jerseys	3.213'40
Otros gastos	51'00
Suman los gastos.	3.264'40
Existiendo por tanto un producto líquido para ayuda a Madrid, Villa-Carlos 7 de mayo de 1937	9.410'15

El Alcalde, MIGUEL AMANTEU

Aduana Nacional de Mahón

ANUNCIO DE SUBASTA
Habiéndose declarado desierto la subasta anterior de las mercancías afectas al expediente de abandono núm. 2/337, que a continuación se detallan, se celebrará nuevamente en los almacenes de esta Aduana el día 19 del actual, a las 11'30 horas.

	PESETAS
33 zapatos de señora de un solo pie a 3'00 pesetas uno	99'00
33 hormas de madera a 0'50 una	16'50
30 envolturas algodón a 0'05 una	1'50
Total	117'00

Las condiciones de esta subasta estarán expuestas todos los días laborables de 9 a 13 horas en la tablilla de anuncios de esta Aduana.

Mahón 7 de mayo de 1937.
El Administrador.

No puede consentirse el ensañamiento

Ante las manifestaciones efectuadas por un sector de la prensa que se publica en Menorca tenemos el deber de exteriorizar nuestra opinión:

Nosotros, sin estímulo exterior alguno, hemos luchado, luchamos y lucharemos, sin tregua, desmayo, ni concesión en contra del fascismo.

Todo cuanto a la lepra reaccionaria, al feroz barbarismo inhumano se refiere, nos repugna. Exalta nuestra combatividad su ideología; le-

vantamos con decisión nuestras armas frente a las suyas.

Repudiamos su contacto estando dispuestos a realizar toda clase de esfuerzos con tal de vencerle definitivamente.

Para luchar contra el fascismo, lo haremos todo, menos imitarle en sus bárbaros procedimientos, en sus feroces e inhumanas propagandas.

Somos incompatibles con las personas y los métodos del fascismo.

Los recursos de nuestra ideología

revolucionaria, progresiva, llena de ambiciones de superación son siempre superiores y diferentes de la fútil vesánica y desalmada.

Y de ninguna manera podemos aconsejar el ensañamiento con el vencido y las injurias al condenado.

Nuestra propia estimación nos obliga a proceder en todo según nuestros propios métodos sin imitar la bajez y barbarie de nuestros enemigos.

PETE

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Frente Centro

Impresión del día

En el Norte de Guadalajara ha continuado la presión de las fuerzas leales por la parte izquierda de la carretera de Aragón, favorecida por los constantes bombardeos de la artillería republicana que ha mantenido inmobilizado al enemigo en sus posiciones. Se han mejorado las posiciones leales efectuándose varias rectificaciones favorables de nuestro frente.

En el Jarama, la iniciativa ha sido también del ejército popular que ha hostilizado continuamente a los rebeldes con fuego de fusilería y cañón.

En la Agrupación Sur Tajo ha proseguido el arrollador avance de las fuerzas leales, que han arrebatado al enemigo varias trincheras y otras posiciones defensivas en los alrededores de Toledo, a pesar de la desesperada resistencia ofrecida por el enemigo, que se ha dado cuenta del peligro que entraña el constante avance del ejército republicano.

Al Sur de Toledo, nuestras tropas después de sus últimos avances se han situado a menos de un kilómetro de la capital, que es vigorosamente batida por nuestra artillería y aviación. Por la parte Norte de Toledo, nuestras tropas se encuentran aún más cerca, habiendo ocupado ya varios edificios de las afueras de la ciudad. Los facciosos duramente castigados por el fuego de las fuer-

zas leales se retiran hacia el interior de Toledo concentrando sus medios defensivos en los edificios que más condiciones reúnen para su defensa tales como el Alcázar, Gobierno Civil, Palacio Episcopal, Telégrafos y Plaza de Toros. El asalto definitivo del ejército republicano contra la capital toledana es inminente, preparándose los facciosos para resistir hasta el último momento las embestidas del victorioso ejército leal, cuya brillantísima actuación está a punto de ser coronada por una acción de decisiva importancia.

La aviación leal ha desplegado una gran actividad realizando numerosos servicios de reconocimiento y bombardeando las posiciones enemigas de Toledo, Cerro del Águila, Guadalajara y Jarama.

La artillería facciosa ha hecho objeto a Madrid de uno de los más criminales bombardeos. Desde las cuatro de la madrugada hasta las once de la mañana, la artillería ha vomitado proyectiles sobre la capital sembrando la destrucción y la muerte en la pacífica población civil. La aviación republicana ha obligado al fin a enmudecer a las piezas facciosas mediante reiterados y eficaces bombardeos.

La impresión conjunta de la lucha en estos frentes es magnífica. Los leales avanzan en todos los frentes, hallándose a punto de conseguir una de las más brillantes victorias que habrá conseguido en esta guerra el ejército del pueblo.

Partes oficiales de los frentes de guerra

(Facilitados por la oficina de información del Estado Mayor Central)

Madrid 11 de mayo a las 22 horas.

Ejército del Centro

Durante la pasada noche el enemigo llevó a efecto dos ataques por la parte de Peñarubio, en el primer cuerpo de ejército, siendo violentamente rechazados por las fuerzas leales.

En Madrid, merece consignarse una vez más, el criminal bombardeo de la artillería facciosa contra la población civil causando destrózos y víctimas sin perseguir objetivo militar alguno.

En los demás frentes de este ejército fuego de fusil, ametralladora y mortero sin consecuencias por nuestra parte.

Se han presentado a nuestras filas varios desertores procedentes del campo enemigo.

Ejército del Norte

Frente de Euzkadi.—Los fuertes ataques del enemigo en el frente de Guipúzcoa han sido vigorosamente contenidos por nuestras fuerzas que contratacaron, ocupando, luego de desalojar de ellas a los facciosos, importantes posiciones, infligiéndoles un duro castigo.

En el frente de Burgos nuestra artillería ha batido con gran eficacia las posiciones enemigas de Berretin.

Frente de Asturias

Intenso fuego de mortero sobre las posiciones enemigas del convento de las Adoradoras en Oviedo y fuego de cañón en los restantes frentes sin consecuencias por nuestra parte.

Se han pasado a nuestras filas 1 cabo y 6 soldados con armamento.

Agrupación Sur Tajo

En la jornada de hoy, ha continuado el brillante avance de nuestras tropas por el frente Sur de Toledo, donde llevan avanzados ya más de 5 kilómetros, consiguiendo todos los objetivos señalados por el mando y demostrando su magnífico espíritu combativo y elevada moral.

De los restantes frentes no se han recibido novedades dignas de mención.

Parte Oficial de Marina y Aire

Valencia 11 a las 22 horas.

Sector Sur.—Dos escuadrillas de nuestros aparatos repitieron hoy el bombardeo sobre las fábricas y depósitos de pólvora de Atarfe, Granada.

Resumen de las actividades de la aviación leal y de la facciosa

Valencia.—En el Ministerio de Marina y Aire se ha facilitado una nota resumen de las actividades de la aviación leal y la facciosa, dicha nota contiene los siguientes datos:

Bombardeos de nuestros aparatos sobre aeródromos, 2.

Bombardeos leales contra concentraciones de tropas enemigas, 178.

Bombardeos contra posiciones militares enemigas, 44.

La aviación facciosa ha realizado 27 bombardeos contra concentraciones de tropas leales y 70 contra poblaciones civiles.

La aviación leal ha perdido en todo el mes 4 aparatos de caza, mientras que durante el mismo lapso de tiempo han sido derribados 20 aeroplanos facciosos.

Se han librado 13 combates aéreos que se han resuelto casi todos ellos a favor de los aparatos leales.

La lucha en los frentes del Norte

Los leales rechazan a los facciosos ocupando todas las alturas principales del Sollube

Bilbao.—Por acuerdo del Gobierno Vasco ha sido nombrado jefe de los ejércitos que operan en el País Vasco el Consejero de Defensa.

Esta mañana han sonado repetidas veces las sirenas de alarma, señalando la presencia de la aviación enemiga, que ha desplegado bastante actividad bombardeando Bilbao y pueblos de sus alrededores entre ellos Las Arenas, Baracaldo, etc.

Las bombas facciosas, la mayoría de ellas incendiarias han causado daños y víctimas.

Continúa con extensa violencia la lucha por el sector de Bermeo. Desde hace 98 horas se combate incesantemente en este sector resistiendo bravamente nuestras fuerzas los ataques del enemigo, contraatacando con energía y conquistando al enemigo importantes posiciones.

Los facciosos han ratado de unir las fuerzas de este frente con las que operan en Rigoitia siendo rechazados por las fuerzas republicanas que han conseguido hacer fracasar sus intentos.

En el Sollube la lucha ha sido también encarnizada. Las fuerzas leales que ayer ante la presión enemiga tuvieron que efectuar un pequeño repliegue, han contraatacado con éxito reconquistando tras durísima y enconada lucha las posiciones perdidas. Nuestras tropas dominan todas las alturas importantes del Sollube, batiendo desde ellas con gran eficacia las fuerzas enemigas. Las noticias que se reciben a última hora de este sector son francamente optimistas, anunciando que prosigue con éxito la contraofensiva de los heroicos soldados vascos.

En el sector de Durango nuestras fuerzas han recuperado las cotas 309 y 333, rechazando los contraataques que el enemigo ha realizado para recobrar el terreno perdido.

Durante estas jornadas se acentúa la formidable reacción de las fuerzas leales que no tan solamente contienen al enemigo sino que pasando a la ofensiva lo hacen retroceder después de insignificantes bajas cuantiosas.

La reorganización de Cataluña—Unos frentes y una retaguardia capaces de lograr el triunfo

Barcelona.—El general Pozas, nuevo comandante en jefe de la cuarta división ha recibido hoy a los informadores, manifestándoles que el trabajo era intenso procediéndose con toda rapidez a la reorganización de los frentes de guerra y de la retaguardia. Hemos de dotar a los distintos frentes del Este, de la unidad precisa para que actúen armónicamente, igual así como se hizo en los frentes del Centro. El ejército del Este tiene muchas fuerzas y buenas, pero hay que darles efectividad, para que puedan lanzarse lo más pronto posible a la consecución del triunfo, que no he dudado nunca será nuestro. Todo se realizará de acuerdo con el Gobierno.

Espero, añadió el general Pozas, que la retaguardia no será un problema. Respondiendo a preguntas de los informadores dijo que tanto en Barcelona como en el resto de Cataluña la tranquilidad era completa.

El delegado de orden público y el jefe de policía celebran varias conferencias

Barcelona.—El nuevo delegado de orden público, don José Echevarría, ha llegado hoy a esta capital procedente de Valencia. Acompañado de don Enrique Torres Iglesias, jefe de policía, celebró una extensa conferencia con el ministro de Sanidad, Federica Montseny y con el general Aranzuren.

Noticias de Cataluña

Barcelona.—Hoy cuando intentaba tomar el tren ha sido detenido un sujeto al que se le han encontrado 5 bombas de mano, una pistola y varios cargadores. Ha ingresado en la cárcel.

Barcelona.—Hoy en Sarriá se ha celebrado el acto del entierro de José Torres «Toresky», locutor de Radio Barcelona. Han asistido a la triste ceremonia representantes de las autoridades de Cataluña y un numeroso gentío en el cual figuraban casi todas las personalidades artísticas y científicas de Barcelona.

Barcelona.—Las autoridades han publicado nuevas disposiciones recordando la prohibición de la tenencia de armas. Se castigará severamente a los infractores de dichas disposiciones.

Las pérdidas sufridas por los facciosos en Toledo

Madrid.—Han llegado esta capital varios soldados desertores de las posiciones rebeldes de Toledo. Han contado que las pérdidas sufridas estos días por los facciosos en dicho frente son cuantiosas. Entre las bajas se cuentan numerosos oficiales y jefes, uno de los cuales era el comandante hijo del tristemente célebre general Fernández Silvestre, Manuel.

Los fugitivos del campo faccioso han añadido que los facciosos sitia dos en Toledo han pedido urgente refuerzos a Franco, contestando éste que de momento le era completamente imposible el distraer fuerzas de otros frentes.

Del Extranjero

Un nuevo cambio de notas entre el pseudo Gobierno de Salamanca y el Foreign Office

Londres.—El Gobierno británico ha enviado una nota al Gobierno de Salamanca comunicándole que en breve será puesto en práctica otro medio para apresurar la evacuación de Bilbao, empleándose buques españoles puestos bajo la tutela de la Cruz Roja Internacional. El Gobierno británico pedía en dicha nota su conformidad al Gobierno de Salamanca para poder comunicarlo a las autoridades del País Vasco.

La contestación del Gobierno faccioso ha sido redactada en términos despectivos. En ella los rebeldes españoles manifiestan de nuevo que no pueden dar su conformidad al Gobierno inglés, cuya intromisión en el conflicto de España, cree el pseudo Gobierno de Salamanca, que agrava la situación.

En los círculos oficiales de Londres se anuncia que la respuesta de Franco ha causado poca sensación, reafirmando Inglaterra en sus actuales propósitos de ayudar en todo lo posible a la evacuación de Bilbao.

El Embajador de Inglaterra en Roma no asistió a las fiestas del aniversario del Imperio obedeciendo órdenes expresas del Gobierno de su país

Paris.—En los círculos oficiales se afirma que la ausencia del embajador inglés Sir Eric Drummond de las fiestas del aniversario del Imperio italiano, no obedeció a una iniciativa propia, sino a órdenes expresas de su Gobierno.

Se cree que dichas órdenes las cursó el Gobierno inglés ratificándose en su intención de no reconocer la conquista del Imperio Abisinio por Italia.

El Tratado anglo-nipón

Tokio.—Los rumores circulados en varias capitales europeas con motivo de las negociaciones que se están efectuando para la conclusión de un acuerdo anglo-nipón y que se interpretaba como dirigido contra una tercera potencia han sido desmentidos por el gobierno japonés.

El ministro de Negocios Extranjeros del Japón ha declarado que las negociaciones que se siguen con Inglaterra no tienen otro objeto que el estrechamiento de las relaciones entre ambos países.

La lluvia amenaza deslucir las fiestas de coronación del rey Jorge VI

Londres.—Durante el día de ayer llovió casi continuamente en la capital inglesa amenazando el estado del tiempo con deslucir las fiestas de la coronación del rey Jorge VI que han de tener lugar mañana día 12.

La lluvia ha deslucido las bande-

ras y oriflomas con que se habían engalanado las calles, que ofrecen un triste efecto.

Hoy en Hyde Park y Kensington han sido revistadas las fuerzas que han de tomar parte en las fiestas de mañana.

A pesar de la lluvia la gente ha comenzado a coger sitios por las calles donde pasará el cortejo, habiendo ya varios cientos de personas en las proximidades de la Abadía de Wensminster.

Los hoteles se hallan atestados de viajeros, habiendo llegado a Londres varios maharajás indios, príncipes mongoles, algunos soberanos de los estados de África y numerosas personalidades de todos los países europeos y americanos.

Una pancarta de los separatistas irlandeses

Londres.—En los balcones de la legación irlandesa situada en una calle tan céntrica como Picadilly Circus ha aparecido una pancarta redactada en los siguientes términos: «El día 12 de mayo del año 1916 fué asesinado por Inglaterra el patriota irlandés Jaime O'Conelly».

La policía prohíbe en Dublin una manifestación republicana

Dublin.—La policía ha prohibido una manifestación que tenían que celebrar hoy los republicanos irlandeses protestando por la coronación del monarca Jorge VI, como rey de Irlanda.

Roosevelt propuesto para el premio Nobel

Washington.—Corden Hull, ha propuesto al presidente Roosevelt, para el Premio Nobel de la Paz, que ha de ser concedido este año.

Una sublevación militar en el Brasil

Río de Janeiro.—En el Estado de Río Grande se ha sublevado contra el Gobierno el general Flores de Acaña.

Según las noticias oficiales, la sublevación ha sido dominada habiéndose entregado a las autoridades el general Acaña.

Las noticias periodísticas dan cuenta que la agitación en varias provincias brasileñas es grande, temiéndose nuevos alzamientos.

Eden recibe a Besteiro

Londres.—El ministro inglés de Negocios Extranjeros M. Antony Eden, ha recibido hoy al delegado del Gobierno Español en las fiestas de la coronación, don Julián Besteiro.

Se refuerza de nuevo la flota inglesa del Cantábrico

Londres.—El Almirantazgo ha cursado órdenes para que sea reforzada nuevamente la flota británica que opera en aguas del Cantábrico, con dos cruceros más.

Italia no estará representada en las fiestas de coronación del Rey Jorge VI

Paris.—Se afirma que la única potencia que no estará representada en los festejos que se celebrarán mañana en Londres con motivo de la coronación del Rey Jorge VI, será Italia.

Los círculos oficiales y diplomáticos destacan que esto será un nuevo episodio de los incidentes que han motivado la actual tirantez de relaciones entre Italia e Inglaterra.

SELLOS de correo españoles usados, en buen estado, compro a 0'25 ptas, el ciento. ANTONIO MIR. - Hannover, 38. - De 6 a 7 tarde.

Catálogo de sellos «Inert, 1936» deseo comprar. Informes en esta im. renta

U. G. T.—C. N. T.

Se convoca a los obreros zapateros que actualmente trabajan en la industria a una reunión que tendrá lugar hoy miércoles a las 6 de la tarde en el local del Sindicato Unico de Trabajadores, para tratar asuntos interesantísimos.

Se ruega la asistencia de todos los compañeros.